



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 020
22 de enero de 2017

Una Mirada al Turismo

La Carrera de Turismo Histórico Cultural presentó la Semana de la CATEDRA ABIERTA 2018 para resignificar, en cada actividad, el valor del Ecuador, país rico en tradiciones y costumbres, que aprecia lo suyo porque con el paso del tiempo recuerda y vive las costumbres de sus antepasados y las transmite a las nuevas generaciones.

El MSc. Manuel Hidalgo expresó que se expone la diversidad de un pueblo que se expresa en sus fiestas, en el compartir de sus danzas, comidas típicas, el idioma, las artesanías. Expresiones propias que van y vienen de cada rincón y que se reparten entre la sierra, la costa, la Amazonía y la región insular. Los estudiantes han demostrado su capacidad de expresar sus potencialidades en cada tema y, en especial, en las alternativas de los lugares turísticos.

Exposiciones como Turismo Expo 2018, Yo Practico Turismo, Etnografía y Folclore del Ecuador e Historia de la Escritura fueron algunos de los temas de las exposiciones de los estudiantes de la Carrera, quienes expresaron que el turismo interno se ha desarrollado a pasos agigantados, en parte gracias a una interesante propuesta de las Instituciones que mantienen una alianza directa y estratégica con el sector privado y ahora con la academia.

Estos son algunos datos del Ecuador, país con una vasta e inigualable riqueza natural y cultural: la diversidad de sus cuatro regiones ha dado lugar a una inmensa variedad de especies de flora y fauna: cuenta con alrededor de 1.640 clases de pájaros, las especies de mariposas bordean las 4.500, los reptiles 345, los anfibios 358, los mamíferos 258. Ecuador es uno de los 17 países donde está concentrada la mayor biodiversidad del planeta, además de ser el país con mayor biodiversidad por km² del mundo. La mayor parte de su fauna y flora vive en 26 áreas protegidas por el Estado. En otro campo ofrece atractivos históricos como Quito, Primer Patrimonio Cultural de la Humanidad, goces gastronómicas y una variedad de culturas y tradiciones.

La estudiante Lucía Proaño expresó que cada año el Ecuador celebra algunas tradiciones locales como la Mama Negra, la Diablada de Píllaro. En lugares del sur de Quito, como Chillogallo, donde hay concentración de migrantes de provincias, las conmemoraciones guardan distintas connotaciones en lo cultural, lo gastronómico, lo religioso porque son el resultado de combinar tradiciones milenarias. Así se puede recorrer la Historia de la escritura en cada stand con las estatuas humanas, lo que permitió que el visitante se adentre en este rico conocimiento. **J.P**

